



La Direction expulse les syndicalistes de l'Assemblée des actionnaires

Une cinquantaine de militants de la CGT, CFDT et FO ont interrompu à coups de sifflets l'Assemblée Générale des Actionnaires le 4 mai à Paris pendant une quinzaine de minutes.

Nous avons décidé de faire entendre la parole des salariés devant ceux qui décident à notre place de notre avenir.
Nous avons montré notre colère face aux restructurations, notre exigence d'être respectés, notre volonté d'avoir des garanties sur l'emploi.

Nous nous sommes rassemblés au pied de l'estrade où se trouvait la Direction et nous avons déployé devant l'assistance une affiche papier où était écrit :

“ Quel avenir sans emplois ? ”

En effet avec Transforming et le premier plan d'économies de 2 milliards €, ce sont 3500 emplois directs qui ont été supprimés par la Direction du groupe en France et des milliers d'autres en Europe et aux USA.
Nous refusons le nouveau plan d'économies, synonyme d'austérité et de chômage, qui ne vise qu'à garantir des revenus toujours plus élevés aux grands actionnaires et dirigeants.

La Direction a refusé de nous donner la parole et a ordonné au service d'ordre d'expulser les manifestants.

Bien que malmenés par les vigiles de la Direction, nous sommes sortis la tête haute, conscients que notre intervention était légitime.

La Direction Générale a montré son vrai visage.
Celui d'une Direction qui refuse tout débat, toute contradiction, entièrement tournée vers la satisfaction des grands actionnaires du groupe.

Celui d'une Direction qui prône sacrifice et austérité aux salariés mais qui s'octroie de royales augmentations de revenus.

Nous n'avons tenu que quelques minutes, mais quel plaisir de voir les visages crispés de Chris Viehbacher et des membres du conseil exécutif, contrariés par ces syndicalistes indignés qui osent les interpellier.

La prochaine fois il faudra être plus nombreux à demander la parole ! Rien de plus facile : il suffit de s'inscrire pour assister à l'AG ! Pour les sites de province, nous pourrions organiser le transport.

Les actionnaires doivent se préparer à se justifier dorénavant devant les salariés chaque année, tant que la politique de casse sur l'emploi se poursuivra...



**Rendez-vous en mai 2013
pour être encore plus nombreux
à exiger d'autres choix !**